

# Itinerario

Ferazulhada

He llegado tarde para el vuelo.  
Mientras espero que alguien me dé respuesta  
voy recordando aquellas citas juveniles  
donde aguardé tantas veces  
cuando nadie llegaba,  
donde hui del compromiso  
cuando este se asomaba.  
Mi problema no es llegar tarde,  
mi problema es pensar en lo que no pasará.  
¿Y si se cae el avión?  
¿Y si pierdo mis maletas?  
¿Y si alguien toma mi lugar?  
Preguntas innecesarias  
que acompañan mi temor.  
¿Acaso siempre llegaré tarde,  
incluso en el día de mi muerte?

